

Presseinformation

Erfolgreiche Töffmäss begeistert auf dem Areal der Motorworld in Kempththal trotz Wetterkapriolen über 3.000 Besucher

Nach der Lancierung 2022 auf dem Flughafen Dübendorf ist die Töffmäss am vergangenen Wochenende erfolgreich auf das Areal der Motorworld in Kempththal umgezogen. Trotz Wetterkapriolen zieht die Motorradmesse rund 3.000 Besucher an und die Veranstalter bestätigen bereits die erneute Durchführung Ende August 2024.

Kempththal, 30. August 2023. Trotz anhaltendem Regen fand vom 25. bis zum 27. August 2023 die zweite Ausgabe des 2RadFestivals „Töffmäss“ in der spektakulären Kulisse der Motorworld Region Zürich auf dem ehemaligen Maggi-Areal in Kempththal statt. Mit über 50 Ausstellern und einer vielfältigen Auswahl an Motorrädern sowie einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm konnte die Veranstaltung erneut Motorradfans aus der gesamten Region anlocken.

Das Team der „Töffmäss“ konnte trotz der wetterbedingten Herausforderungen rund 3000 begeisterte Besucherinnen und Besucher begrüßen und überall zeigten sich lachende Gesichter. Die Veranstaltung zeigte erneut, dass sie das Potenzial hat, sich als feste Grösse im Kalender der Motorradbegeisterten zu etablieren. Die zahlreichen Aussteller präsentierten stolz ihre neuesten Modelle und Kreationen aus den

Motorworld Manufaktur Region Zürich
Kempththal 3-5
8310 Kempththal
Schweiz

Christoph Baer
Phone +41 79 865 79 73
Mail baer@motorworld.ch

Pressekontakt:

Wiebke Deggau
Phone +49 (0)7356-933-580
Mobil +49 (0)177 47 18 031
Mail presse@motorworld.de

www.motorworld.de

www.motorworld.de



Themenwelten Custom, Off Road, Oldtimer, Racing und Lady Bike. Für die Besucher bot sich nicht nur die Möglichkeit die Bikes zu bewundern, sondern auch Probefahrten zu unternehmen und sich mit Gleichgesinnten auszutauschen.

Besonders hervorgehoben wurde von Besucher- wie auch Ausstellerseiten die aussergewöhnliche Atmosphäre auf dem rund 150 Jahre alten, historischen Areal. Die Mischung aus faszinierenden Motorrädern, live präsentierten Stuntshows und der Festivalbühne mit mitreissender Live-Musik trug zur guten Stimmung bei. Die Töfffans zeigten sich zufrieden mit dem breiten Verpflegungsangebot und der beliebten Biker-Bar, die für das leibliche Wohl der Besucher sorgten.

„Die Resonanz auf die erste Durchführung der Töffmäss in Kempththal hat uns überwältigt. Trotz des wechselhaften Wetters haben uns so viele Motorradfans besucht und die einzigartige Atmosphäre genossen. Die tollen Aussteller, das abwechslungsreiche Rahmenprogramm und das begeisterte Publikum haben die Töffmäss erneut zu einem Erfolg gemacht“, freute sich Chris Schweizer, der Initiator des Events.

Mit Vorfreude wurde bereits der Blick auf das kommende Jahr gerichtet. Die Organisatoren sind sich einig, dass die Töffmäss auch im nächsten Jahr, wiederum Ende August, erneut stattfinden wird. Die Besucher dürfen sich schon jetzt auf die nächste Ausgabe freuen, die wieder mit spannenden Ausstellern, einem vielseitigen Rahmenprogramm und einer vibrierenden Stimmung aufwarten wird. „Wir sind dankbar für die Unterstützung unserer Besucherinnen und Besucher, der Aussteller und Partner. Die Töffmäss wird auch im kommenden Jahr wieder das Highlight für alle Motorradfans sein“, so die Vorfreude der Veranstalter.

Motorworld Manufaktur Region Zürich

Kempththal 3-5
8310 Kempththal
Schweiz

Christoph Baer
Phone +41 79 865 79 73
Mail baer@motorworld.ch

www.motorworld.de

Pressekontakt:

Wiebke Deggau
Phone +49 (0)7356-933-580
Mobil +49 (0)177 47 18 031
Mail presse@motorworld.de

www.motorworld.de

Die Töffmäss hat erneut bewiesen, dass sie nicht nur schlechtem Wetter trotzen kann, sondern auch ein unverzichtbarer Treffpunkt für Motorradenthusiasten ist. Die Mischung aus hochkarätigen Ausstellern, mitreissendem Rahmenprogramm und enthusiastischem Publikum macht diese Veranstaltung zu einem festen Bestandteil der Motorradszene in der Region. Der Kalender für 2024 ist bereits markiert – die Töffmäss wird auch im nächsten Jahr erneut der zentrale Anlaufpunkt für Motorradenthusiasten sein.

Über die MOTORWORLD Manufaktur Region Zürich

Die Motorworld Region Zürich ist das Herzstück von „The Valley“, das auf dem ehemaligen Maggi-Areal in Kemptthal einen der interessantesten Firmenstandorte im Grossraum Zürich darstellt. In der Motorworld Manufaktur sind Handel, Handwerk und Dienstleistungen rund um die hochwertige und klassische Mobilität auf zwei und vier Rädern angesiedelt. Oldtimer, Sportwagen und Premiumfahrzeuge sowie Lifestyleangebote und mehr lassen die Herzen von automobilbegeisterten Besuchern höherschlagen. Die historisch bedeutungsvolle Location befindet sich in einmaliger Lage zwischen Zürich und Winterthur, direkt an der Autobahn A1, nur wenige Minuten vom Flughafen Zürich entfernt und mit eigener S-Bahn-Station.

Mehr Informationen im Internet sowie auf Social Media:

www.motorworld.de/region-zuerich/

www.instagram.com/motorworld_region_zuerich/

www.facebook.com/motorworld.manufaktur.region.zuerich/

<https://www.toeffmaess.ch/>

<https://www.facebook.com/toeffmaess/>

<https://www.instagram.com/toeffmaess.ch/>

Motorworld Manufaktur Region Zürich

Kempthpark 3-5
8310 Kemptthal
Schweiz

Christoph Baer
Phone +41 79 865 79 73
Mail baer@motorworld.ch

www.motorworld.de

Pressekontakt:

Wiebke Deggau
Phone +49 (0)7356-933-580
Mobil +49 (0)177 47 18 031
Mail presse@motorworld.de

www.motorworld.de